

Ausstellungsmöglichkeit in der „Lothringer 13 Halle“ für Künstlerinnen und Künstler aus dem Stadtgebiet Au-Haidhausen

Antrag

Der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen setzt sich mit den Veranstalter/inne/n - Kurator/inn/en sowie der zuständigen Stelle im Kulturreferat der Landeshauptstadt München in Verbindung mit dem Ziel, die Kultureinrichtung „Lothringer 13“ auch für Künstler/innen im Stadtgebiet Au-Haidhausen im Rahmen einer alle zwei oder drei Jahre stattfindenden großen Gemeinschaftsausstellung zu öffnen.

Begründung

Immer wieder treten Künstler/innen aus dem Stadtgebiet Au-Haidhausen an den Bezirksausschuss heran mit der Frage nach geeigneten Ausstellungsmöglichkeiten. Auch der alle zwei Jahre stattfindenden Schau „Obacht - Kultur im Quartier“ wäre (neben den geöffneten Ateliers, Werkstätten und Galerien) mit einem zentralen und ausstellungsgerechten Ort mit professionellen Darstellungsmöglichkeiten sehr geholfen.

Um Konzepte der jeweils in der Lothringer-13-Halle tätigen Kurator/inn/en nicht zu konterkarieren, sollte der Ausstellungszeitraum (vielleicht auch zum Zeitpunkt des Kuratorenwechsels) mit den jeweilig zuständigen Organisator/inn/en abgesprochen werden.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm